

#NORD-OST 17. September 2024

Sommerfest und Jubilarehrung des Ortsverbandes Rostock

Am 6. September hat der OV Rostock sein Sommerfest ausgerichtet und Jubilare für ihre 25-jährige Mitgliedschaft geehrt.



Es gibt bekanntlich ein Sprichwort, alle guten Dinge sind drei. So hat der Ortsverbandvorstand Rostock zum dritten Mal ein Sommerfest im Rostocker Stadthafen ausgerichtet. Wir entschieden uns wieder für das CarLo 615, aufgrund der vielen positiven Rückmeldungen der Kolleginnen und Kollegen. Das Lokal ist am Rostocker Stadthafen direkt an der Warnow. Dieses Jahr haben 85 Mitglieder ein wundervolles Fest bei angeregten Gesprächen mit gutem Essen und dem ein und anderen Getränk verbracht.

Was den Ortsverbandsvorstand Rostock besonders gefreut hat, ist, dass dieses Jahr noch einmal mehr Mitglieder teilgenommen haben als 2022 und 2023. Die EVG bedeutet für uns ein Teil der Gemeinschaft zu sein, daher war es schön zu sehen, wie sich neue und ältere Kolleginnen und Kollegen aus den unterschiedlichen Betrieben unterhielten, diskutierten, lachten und auch

andere kennenlernten. Sich so kennen zu lernen, Kollegen zu treffen, die sich nur mal sporadisch sehen, aber auch alte Bekanntschaften wieder aufzufrischen, dafür bietet das Sommerfest die perfekte Gelegenheit. Das Wetter meinte es ebenfalls gut mit uns.

Die Eröffnung leitete der Vorsitzende André Nagel mit einer kleinen Rede ein und begrüßte auch unsere Gäste, darunter Fabian Scheller als Geschäftsführer der DGB Region Rostock-Schwerin, Anke Brauer als Geschäftsstellenleiterin sowie Luisa Rupp vom Fonds Soziale Sicherung. Im Anschluss erzählte uns Fabian Neuigkeiten aus dem DGB und auch ein Lob an unsere EVG vor Ort gab es von ihm. Dann wurden unsere Mitglieder mit 25-jähriger Mitgliedschaft geehrt, ein Präsent gab es natürlich auch. André und Anke fanden für jeden Jubilar ein paar persönliche Worte. Der ganze Ortsverbandsvorstand bedankt sich bei allen 25-jährigen Mitgliedern für ihre Treue. Dies gilt natürlich auch für die Jubilare, die leider nicht teilnehmen konnten. Wir wünschen ihnen weiterhin alles Gute für die Zukunft und ein baldiges Wiedersehen. Nach der erfreulichen Ehrung gab es im Anschluss etwas für das leibliche Wohl. Für jeden Geschmack war etwas dabei. Für einen leckeren Nachtisch war natürlich auch noch Platz.

Luisa war den ganzen Abend für alle Fragen rund um die Leistungen des Fonds erste Ansprechpartnerin vor Ort. Ein schönes Zeichen unserer anwesenden Mitglieder war das Sammeln und im Anschluss das Überreichen einer Trinkgeldbox für das Personal des CarLo 615 für den schönen Abend. Das Personal kümmerte sich trotz der sommerlich hohen Temperatur fürsorglich um unsere Mitglieder. Carsten Loll als Inhaber und Chefkoch kam regelmäßig vorbei und erkundigte sich nach unserem Wohlbefinden.

Das Ziel, neben den tariflichen und politischen Themen, einen Abend zu schaffen, an dem sich die Kolleginnen und Kollegen unbeschwert austauschen, sich wohlfühlen, abschalten und genießen können, ist auf jeden Fall gelungen. Um es mit den Worten von André Nagel zu sagen „Bis zum nächsten Jahr und das noch viele Sommerfeste folgen“.

Danke, dass Ihr da wart, denn wir sind eine Gemeinschaft und so soll es auch bleiben. Ihr seid das höchste Gut unserer Gewerkschaft und nur mit eurer Hilfe und Treue schaffen wir gute und nachhaltige Tarifverträge für das Wohl unserer Eisenbahnfamilie.





[Alle Bilder anzeigen »](#)